

24Jam

(PIPAS) Rutan Balikpapan dan Lapas Balikpapan Meriahkan HUT ke-20 dengan Lomba Tari Khas Daerah

GALIH WICAKSONO - BALIKPAPAN.24JAM.CO.ID

Mar 30, 2024 - 10:49



Dalam semangat perayaan Hari Ulang Tahun ke-20 Paguyuban Ibu-Ibu Pemasarakatan (PIPAS) Rutan Balikpapan, sebuah kegiatan istimewa telah

dilaksanakan. Lomba Tari Khas Daerah menjadi sorotan utama dalam acara tersebut, yang turut diadakan bersama PIPAS Lapas Balikpapan. Kegiatan ini dihelat dengan meriah di Kebun Raya Balikpapan pada tanggal 10 Februari 2024.

Dengan tema "PIPAS Berdikari Berperan Aktif Meningkatkan Potensi Keluarga yang Tangguh, Kreatif, Produktif untuk Masyarakat Maju," para ibu-ibu anggota PIPAS dari kedua lembaga masyarakat ini menampilkan kekayaan budaya Nusantara melalui gerakan-gerakan tari yang memukau.

Tidak hanya sekadar ajang kompetisi, lomba tari ini juga menjadi momentum berkumpulnya para ibu-ibu dari berbagai latar belakang, yang bersatu dalam semangat kebersamaan dan kegembiraan. Mereka memamerkan keahlian dan dedikasi mereka dalam melestarikan budaya daerah, sekaligus merayakan pencapaian PIPAS yang telah berkiprah selama dua dekade dalam mengembangkan potensi keluarga yang tangguh dan produktif.

Dengan antusiasme yang membara, peserta menampilkan beragam tarian tradisional yang mencerminkan keindahan dan keberagaman budaya Indonesia. Kemeriahan acara semakin terasa dengan penampilan kostum yang megah serta paduan musik yang menghentak.

Kegiatan ini tidak hanya menjadi ajang untuk berkompetisi, tetapi juga sebagai wadah untuk mempererat tali silaturahmi antara anggota PIPAS dari berbagai latar belakang. Semangat kebersamaan dan kegembiraan pun terpancar dari setiap gerakan dan senyuman yang terukir di wajah para peserta.

Dengan suksesnya Lomba Tari Khas Daerah ini, PIPAS Rutan Balikpapan dan PIPAS Lapas Balikpapan sekali lagi membuktikan bahwa mereka tidak hanya merupakan lembaga masyarakat, tetapi juga komunitas yang peduli akan kebersamaan, keberagaman budaya, serta pengembangan potensi keluarga yang tangguh dan kreatif.